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新たな議会の構成 新たな議会の構成

５月臨時議会

議 会 人 事 が 改 選 さ れ る
　5月14日臨時議会が開催され、議会人事の改選、町長所信表明等が行なわれました。議会人事で
は、正副議長の選挙、常任委員・議会運営委員の選任、一部事務組合議会議員の選挙など、議会人
事が決定しました。

議長・副議長　就任のあいさつ議長・副議長　就任のあいさつ
　本格的な暑さを迎え、町民の皆様方にはますます御

健勝のこととお慶び申し上げます。

　私たちは去る5月に開催されました臨時議会におい

て、吉見町議長、副議長に就任いたしました。

　町政が重要な課題を抱えている今日に職務の重要性

と責任の重大さを痛感いたしております。

　もとより微力ではございますが、活力ある吉見町を

目指し、町民の負託にお応えするよう、吉見町の発展

と町民福祉の向上並びに議会の公平かつ円滑円満な運

営に誠心誠意努力をしてまいる所存でございます。

　今後とも町民の皆様の一層の御支援と御協力をお願

い申し上げまして就任のあいさつといたします。

議　長
小　林　周　三

副議長
小　柳　幸一郎

幹事長　就任のあいさつ幹事長　就任のあいさつ

幹事長
内　野　正　美

　盛夏の候、町民の皆様方にはますます御健勝のこととお慶
び申し上げます。
　去る5月の議会人事の結果、幹事長に就任いたしました。
町民各位の御指導を心からお願い申し上げます。
　町民の皆様に議会の内容を詳しく御理解いただくため議会
だよりを年4回発行しておりますが、その重要性において、
町民の皆様に興味を持っていただけるよう編集委員一同努力
してまいります。
　今後も皆様の御理解とお力添えをお願い申し上げます。

　議会の運営に関すること。
　議会の会議規則、委員会に
関する条例等に関すること、
議長の諮問に関する事項につ
いて調査を行なうこと、議案、
請願等の審査をします。

委 員 長　岩崎　　勤（前列中央）
副委員長　内野　正美（前列右）
委　　員　小柳幸一郎（後列中央）
委　　員　宮﨑　雄一（後列左）
委　　員　栁谷　　泉（後列右）
議　　長　小林　周三（前列左）

委 員 会 の 構 成委 員 会 の 構 成

　総務・政策財政・税務会
計・まち整備・農政環境・水
生活に関する事務及び他の委
員会の所管に属しない事務に
関することを担当し、議案、
請願等を審査します。

　教育・福祉町民・健康推
進・子育て支援に関する事務
を担当し、議案、請願等を審
査します。

委 員 長　宮﨑　雄一（前列中央）
副委員長　荻野　　勇（前列左）
委　　員　長島　　茂（後列左）
委　　員　内野　正美（後列中央右）
委　　員　小林　周三（前列右）
委　　員　宮﨑　善雄（後列右）
委　　員　岩崎　　勤（後列中央左）

委 員 長　栁谷　　泉（前列中央）
副委員長　杉田しのぶ（前列右）
委　　員　小宮　　榮（後列中央右）
委　　員　安孫子和子（前列左）
委　　員　小柳幸一郎（後列右）
委　　員　尾﨑　　豊（後列中央左）
委　　員　神田　　隆（後列左）

議 会 運 営 委 員 会

総務建設常任委員会

教育福祉常任委員会

一 部 事 務 組 合一 部 事 務 組 合
小　宮　　　榮

監査委員（議会選出）

幹 事 長　内　野　正　美
副幹事長　尾　﨑　　　豊
幹　　事　小　林　周　三
幹　　事　小　柳　幸一郎
幹　　事　宮　﨑　雄　一
幹　　事　神　田　　　隆

議会議員倶楽部（議会だより編集委員会兼任）

小　林　周　三　・　尾　﨑　　　豊

比企広域市町村圏組合議会議員

内　野　正　美　・　小　柳　幸一郎
荻　野　　　勇　・　神　田　　　隆

埼玉中部環境保全組合議会議員

杉　田　しのぶ　・　安孫子　和　子
岩　崎　　　勤　　　　　　　　　　

北本地区衛生組合議会議員
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５月臨時議会・６月定例議会

松山城跡環境整備に
　419万4千円を計上

一般会計補正予算可決

● 県の補助事業として ●

　5月14日と5月29日に、臨時議会が開催されました。5月14日の臨時議会では3議案、5月29日の臨時議
会では3議案の審議が行なわれました。
　6月定例議会は、6月16日から18日までの3日間の会期で行なわれました。
　今定例議会では、平成21年度一般会計補正予算、条例の改正など12議案の審議が行なわれました。
　一般質問については、6名の議員が登壇し、町政全般について活発な議論が展開されました。

（5月臨時議会、6月定例議会の議案審議結果は、6ページをご覧ください。）

主な議案の内容主な議案の内容
■議案第35号‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥
　専決処分について
　（吉見町税条例等の一部を改正する条例）
　－主な改正事項－
①個人住民税における住宅借入金等特別税額控除の
創設
　•平成21年分以後の所得税から控除しきれない住
宅借入金等特別税額控除額を個人町民税の所得
割額から控除。対象者は、平成21年から平成25
年までに入居する方で、平成22年から平成35年
までの期間です。

②土地等の長期譲渡所得に係る特別控除の創設
　•平成21年及び平成22年中に取得した土地等につ
いて、5年を超えて所有したうえで譲渡した場
合、1,000万円の特別控除が受けられます。

③固定資産税（土地）における負担調整措置の継続
　•平成21年度の評価替えに伴い、平成21年度から
平成23年度までは、現行の負担調整措置を継続
します。

④認定長期優良住宅に対する減額措置
　•長期優良住宅の普及の促進に関する法律の施行
日（平成21年6月4日以後）に一定の要件を満
たす新築住宅の120㎡相当分について、5年度
分（中高層耐火建築物は7年度分）固定資産税
を2分の１に減額します。

人　事人　事

監査委員に
山 中　輝 夫 氏（再任）
を選任同意いたしました。

住　　所
　吉見町大字長谷1236番地19
生年月日
　昭和17年12月29日

監 査 委 員 の 選 任 同 意

上空からの松山城跡

５月臨時議会・６月定例議会 ５月臨時議会・６月定例議会

⑤上場株式等の配当、譲渡益に係る軽減税率の延長
　•現行の軽減税率10％（住民税3％、所得税7％）
を平成23年12月31日まで延長します。

■議案第36号‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥
　専決処分について
　（吉見町国民健康保険税条例の一部を改正する条
例）

　－主な改正事項－
①介護納付金課税限度額の見直し
　•9万円を10万円に引き上げ
②保険税の減免項目に被扶養者（65歳以上）に係る
軽減措置

　•後期高齢者医療制度の創設により、社会保険の
被保険者（夫）の被扶養者であった妻などが、
国民健康保険へ移行される場合には、加入して
から2年間を経過するまで均等割額、平等割額
を減免します。

■議案第45号‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥
　平成21年度吉見町一般会計補正予算（第１号）
　　既定の予算額に歳入歳出それぞれ1,205万１千
円を追加し、予算の総額を55億6,205万１千円と
するものです。

 主な歳入として－　　　　　　　　　　　　　　 
●県費単独土地改良事業費補助金514万8千円と埼
玉県緊急雇用創出市町村事業費補助金670万6千
円は、県費補助の事業採択によるものです。
●県委託金9万8千円は、平成22年国勢調査調査区
設定等交付金です。

 主な歳出として－　　　　　　　　　　　　　　 
○集会所修理費補助金　60万円
○町のキャラクター「よしみん」の着ぐるみ及びグ
ッズ作成への商工会補助金　75万円
○県の補助事業として、八丁湖の公園整備及び景観
向上業務委託料　151万8千円
○県の補助事業として、松山城跡環境整備委託料　
419万4千円　などであります。

人権擁護委員に
富 田　邦 男 氏（再任）
を推薦することに決定いたし
ました。
住　　所
　吉見町大字北吉見1739番地16
生年月日
　昭和17年10月22日

人 権 擁 護 委 員 の 推 薦

固定資産評価審査委員会委員に
岩 﨑　英 樹 氏（再任）
を選任同意いたしました。

住　　所
　吉見町大字荒子525番地
生年月日
　昭和19年１月31日

固定資産評価審査委員会委員の選任同意
固定資産評価審査委員会委員に
藤 﨑　正 也 氏（再任）
を選任同意いたしました。

住　　所
　吉見町大字上砂281番地
生年月日
　昭和16年１月29日
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一 般 質 問

　東洋製罐の脇の水路又広域農道の埋設物の占
用について、川の上に井戸小屋が3か所建っている
が、水の流れをじゃましている。広域農道の下にパ
イプラインが埋設してあるが、許可をとってあるの
か。パイプラインの修理費は誰が支払っているのか。
　許可はとっていません。パイプラインの修理費

は町が支払っています。これからは、組合とよく話
し合っていきます。
　中央市街化区域はこのままの状態でよいのか。

昭和45年8月25日に市街化区域になり、39年が過ぎ
ても区画整理事業は始まらない。土地を利用できる
人はよいが、下水も流せない、道路整備もされてない。
　町の長年の課題であり施政方針で申し上げまし

たように、良好な住環境の整備に向け、地元との合
意形成を図り、整備方法についても検討してまいり
ます。
　親水公園で水が入らないのは珍しい。水利権の

問題は解決したので早く流すように。

これからの町づくりこれからの町づくり
小宮　　榮 議員小宮　　榮 議員

町政に対する町政に対する
一般質問一般質問

そこが聞きたい

こうしてほしい

　地元関係者と協議して進めていきます。
　町は東に荒川、西南に市野川で囲まれた輪中の

地であります。大和田堤根、蚊斗谷、蓮沼新田、久
保新田、江和井、芝沼までの土手が強化されていな
い。特に蓮沼新田地区に旧荒川があり土手が弱くな
っている。早くなおすように。
　町は輪中の地にあり、従来堤防補強について

重要課題として取り組んでおります。本年度も荒川
上流河川事務所により補強工事が予定されています。
指摘の区間について現地を確認してもらい、堤防改
修に向け強く要望してまいります。

請願・議案審議結果

議 案 審 議 結 果

 町長提出議案
議案番号 件　　　　　　　　　　　　名 審議結果
議案第35号 専決処分について 承　　認
議案第36号 専決処分について 承　　認
議案第37号 監査委員の選任同意について 同　　意

 町長提出議案
議案番号 件　　　　　　　　　　　　名 審議結果
議案第38号 吉見町一般職職員の給与に関する条例の一部を改正する条例 原案可決

議案第39号
吉見町長及び副町長の給与等に関する条例及び吉見町教育委員会教育長の
給与等に関する条例の一部を改正する条例 原案可決

議案第40号
吉見町議会の議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例の一部を改正す
る条例 否　　決

 町長提出議案
議案番号 件　　　　　　　　　　　　名 審議結果
議案第41号 吉見町重度心身障害者医療費支給に関する条例の一部を改正する条例 原案可決
議案第42号 吉見町国民健康保険条例の一部を改正する条例 原案可決
議案第43号 吉見町こども医療費支給に関する条例の一部を改正する条例 原案可決
議案第44号 吉見町ひとり親家庭等の医療費の支給に関する条例の一部を改正する条例 原案可決
議案第45号 平成21年度吉見町一般会計補正予算（第１号） 原案可決
議案第46号 平成21年度吉見町下水道事業特別会計補正予算（第１号） 原案可決
議案第47号 平成21年度吉見町農業集落排水事業特別会計補正予算（第１号） 原案可決
議案第48号 平成21年度吉見町水道事業会計補正予算（第１号） 原案可決
議案第49号 監査委員の選任同意について 同　　意
議案第50号 吉見町固定資産評価審査委員会委員の選任同意について 同　　意
議案第51号 吉見町固定資産評価審査委員会委員の選任同意について 同　　意
議案第52号 人権擁護委員の推薦について 適　　任

5月14日　臨時議会

5月29日　臨時議会

6月　定 例 議 会

請　願 請願第１号請願第１号

件名：子ども医療費の窓口払いを廃止することを求める請願書
　　　　※この請願は、教育福祉常任委員会に付託され、審査することになりました。

蓮沼新田地先の堤防
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一 般 質 問

　通学道路の安全性の取り組み状況は。
　通学路の安全につきましては、第8次吉見町交

通安全計画に基づき、交通安全設置の整備や啓発等
のソフト面に積極的に取り組んでおります。
　通学路の道路状況及び点検、改善状況について。
　平成18年度から平成22年度までの5年を計画期

間とする「第8次吉見町交通安全計画」を策定して
おります。平成17年12月に吉見町交通安全母の会の
皆さんの御協力をいただき、通学路沿道における交
通安全設置の総点検を実施いたしました。
　通学道路の災害対策と安全性の状況は。
　平成19年11月に通学路沿道における大規模地

震発生時の危険箇所の総合点検を実施いたしました。
点検内容は、目視により、ブロック塀及び自動販売
機等の設置状況を確認いたしております。ブロック
塀について亀裂や破損、傾斜等により危険な状態と
なっているものは確認されませんでした。
　学校の敷地内への不審者侵入防止対策について。

通学路の安全・学校内の危機通学路の安全・学校内の危機
管理について管理について

神田　　隆 議員神田　　隆 議員

　来校者の確認（声かけ）、名札の着用等の徹底
又閉門・昇降口の扉が閉まっているかどうかの確認、
さらに不審者と確認した場合には、不審者マニュア
ルに基づき対応しています。
　南小学校の裏門が無く開放されているが、不審

者に対する安全の対応について
　南小学校の安全管理については、今後学校長と

協議をし対応を図ってまいります。
　吉見中の正門出入りの交通安全体制について
　生徒と職員の安全は十分注意し、職員と生徒の

通勤通学時間を変え安全管理を図っております。

　経済危機の影響で、家計も急変している。今年
度中、なるべく早い時期に中学生の通院無料化を。
　補正で対応する性質ではないと思う。今年度の

財政状況を総合的に判断し、なるべく早い時期に実
施してまいりたい。
　女性特有のがん検診推進事業について。日本

では昭和56年から、がんが死亡原因の第１位で、国
民の2人に１人近くが、がんになり、3人に１人が、
がんで命を落としている。今回の事業は女性特有の
子宮頸がん、乳がんの検診受診率が欧米の80％前後
に対し、日本では20％程と極端に低く、受診率を上
げ、早期発見、早期治療でがんによる死亡者を減ら
す事業である。検診の無料クーポン券の広域利用の
考えと検診受診の利便性向上の取り組みは。
　できるだけ多くの医療機関で受診できるような

方法の検討とともに、より多くの方が受診しやすい
ように関係機関と連携をとりながら進めてまいりま
す。

経済危機の今こそ子ども医療経済危機の今こそ子ども医療
費拡充を！費拡充を！

公明党　安孫子和子 議員公明党　安孫子和子 議員

　被災者支援システム導入について。このシステ
ムは阪神・淡路大震災を経験した兵庫県西宮市で開
発され、㈶地方自治情報センター提供の「地方公共
団体業務用ライブラリー」の第１号に登録されまし
た。よって全国の地方公共団体が無償で、簡単に入
手でき、利用が可能になりました。導入の考えは。
　事前に備えておくことも意義あることなので、

今後、調査研究してまいります。
　住民登録できないでいるＤＶ被害者の定額給付

金、子育て応援特別手当を町単独事業で給付する場
合、経済危機対策臨時交付金を活用できるが対応は。
　今後該当者があれば、その時点で検討する。

一 般 質 問

　私たちが吉見町のまちづくりを考え、今後の発
展を推進するためには環境の整備をしていくことが
大切な取り組みだと考えます。新井町長2期目の町
政運営の今後のまちづくりの方向性は。
　4つの施策を柱として継続的に進めていきます。

安全で快適なまちづくりでは、防災・防犯体制の強
化や安全対策の充実に。活力のあるまちづくりでは、
町の基幹産業である農業の後継者問題をはじめ、企
業誘致の推進など。笑顔のまちづくりでは、子育て
支援の保育施設の整備をはじめとして、高齢者の健
康づくりや障害者福祉施策への取り組み。薫り高い
文化のまちづくりでは、幼児教育の充実、教育環境
の整備を重点的に、最小の経費で最大の効果を生み
出し、安全で安心して暮らせる環境を整え、将来に
夢と希望を持てるまちづくりを推進していきます。
　吉見町で発生している犯罪の減少内容は。
　刑法犯罪の認知件数が著しく減少しています。
　吉見八景の見直しと現状の取り組みについて。

町政の運営の方向性は町政の運営の方向性は
尾﨑　　豊 議員尾﨑　　豊 議員

　吉見町コミュニティづくり推進協議会の企画部
会で見直しています。吉見町の良さを共感でき、広
く町の内外にピーアールできる、景の選定をお願い
していきます。
　芸術作品の収集展示等の今後の計画について。

吉見町のフレサよしみに本田氏の彫像作品「はじま
りの近きにすむもの」が寄贈されたが今後の絵画を
含めた、収集展示等の計画の作成予定は。
　現時点では、計画はありませんが町における文

化活動の推進という観点から、長期的な展望に立っ
て検討していきます。

　人権政策審議会をはじめ各種の審議会・協議会
委員の中に一委員として議員がいる。見直す考えは。
　現行通りで行ないたいので、見直す考えはあり

ません。
　条例・規則等で位置付け、識見者、学識経験

者として議会に議員を加える執行部側の目的が受け
る側にどう伝わっていると思っているのか。また議
会の機能としての役割に加える影響は等々について、
どの様な考察をされてきたのか。
　都市計画法に基づき設置の審議会の委員同様に

他の審議会においても議員が委員となることは、極
めて意義のあることと考えています。組織の円滑な
運営がなされており、議会は議決権などの機能を持
ち執行機関とともに町政の両翼を担っていただいて
おり重要な役割を果たしていただいています。
　地球温暖化対策をはじめ、地域の実情に応じる

きめ細かな事業を積極的に実施できるよう地域活性
化・経済危機対策臨時交付金として地方公共団体を

英知と英断の町政運営を英知と英断の町政運営を
公明党　長島　　茂 議員公明党　長島　　茂 議員

支援する目的で我が町には1億3,620万5千円が交
付される予定だ。また都道府県を主体に基金の設置
がされる。町の対策等事業に向けた取り組みの現況
は。
　基金の創設については現状想定していませんが、

情報の先取りを視野に各課からあがった事務事業の
緊急性、必要性を考慮し取り組んでいきます。
　県道東松山鴻巣線の危険箇所の改善について、

再三の質疑に前向きの答弁はあるが一向に進展がな
い。県は前倒しをして解消を図る考えはあるのか。
　指摘の場所は大変怖いと感じています。一日も

早く解消してもらえるよう強く要望いたしたい。

県道東松山鴻巣線

フレサよしみへ寄贈された彫像「はじまりの近きにすむもの」

交通安全を呼びかける皆さん
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一部事務組合報告一 般 質 問

　4月から介護報酬の改定が行なわれたが、これ
による利用者への影響について伺いたい。
　改定により利用料負担は上昇したが、影響は最

小限に抑えられている。
　今回の改定で利用者への深刻な影響として指

摘されていることは、利用料が引き上げられたの
に、利用限度額が据え置かれていることだ。改定前
に利用限度額いっぱいの介護で生活を支えてきた人
は、改定後に同じ介護を利用すると必ず利用限度額
を超えることになり、超えた分は全額自己負担とな
る。あるいは、限度額内に抑えるために、受ける介
護を減らさなければならないという状況が生まれる。
町内の利用者に支障は生じていないのか。
　改定前と後で全く同じサービスを利用すれば支

障は出るが、ケアマネージャーが相談を受けながら
ケアプランの見直し等も含め対応している。最小限
に影響をとどめながら、本人に必要な介護を提供す
るという形の対応をしていただいている。

介護保険について介護保険について
保育料の減免基準について保育料の減免基準について
日本共産党　杉田しのぶ 議員日本共産党　杉田しのぶ 議員

　保育料の保護者負担金の減免基準について。
　経済状況の悪化により、納入が困難になったと

きは、収入状況を調査し、新たな階層区分による基
準額まで減免することになっている。
　今、若い世代でも雇用の状況が非常に不安定に

なっている。広報や各保育園、保育料の決定通知書
等を通じ、制度の周知を図っていただきたい。
　どのような形で周知を行なうか検討したい。

　この他、介護保険の認定方式の変更について、町
管理の橋梁について、障害児・者生活サポート事
業の事業者登録の拡充についても質問しました。

期日　平成21年5月21日　午前9時から
場所　北本地区衛生組合議場

　吉見町議会からは岩崎勤議員、安孫子和子議員、
杉田しのぶの3名が出席いたしました。議長には北
本市の桂祐司議員、副議長には吉見町の岩崎勤議員、
議会運営委員会委員長には北本市の阪井栄見子議員
がそれぞれ選出されました。提出された5議案はす
べて原案のとおり可決、決定されました。
○議案第4号　監査委員の選任について
　議員のうちから選任する監査委員に鴻巣市選出の
竹田悦子議員を選任したいというものでした。
○議案第5号　北本地区衛生組合職員の勤務時間、
休日及び休暇に関する条例の一部改正について
　条例の字句の整理と裁判員制度の施行に伴い、特
別休暇に裁判員として公署に出頭する場合の規定を
追加するため条例の一部改正を行ないました。
○議案第6号　北本地区衛生組合管理者及び副管理
者の給与等に関する条例の一部改正について
○議案第7号　北本地区衛生組合職員の給与に関す
る条例の一部改正について
　平成21年5月１日に人事院が、国家公務員の平成
21年6月に支給する期末・勤勉手当を0.2か月分凍
結するよう勧告したことを受けて、正副管理者の期
末手当及び職員の期末・勤勉手当の支給月数を改定
するというものでした。
○議案第8号　北本地区衛生組合職員の旅費に関す
る条例の一部改正について
　字句の整理と車賃の支給対象範囲、出張雑費の額
を改定するため条例の一部改正を行ないました。

期日　平成21年6月1日　午前9時から
場所　埼玉中部環境センター会議室

　吉見町議会からは、小柳幸一郎副議長、内野正美
議員、荻野勇議員、神田隆の4名が出席いたしまし
た。　
　平成20年度管内から搬入されましたごみの量は、
可燃ごみ38,405.54トン、粗大ごみ1,193.09トン、
合計39,598.63トンであり、管内発生ごみ量は前年
度と比較して903.75トン、2.23％の減であります。
平成13年度から8年連続の減少であります。なお、
小川地区衛生組合から受託ごみ705.47トンの可燃ご
みを処理しております。また、構成市町選出議員の
改選があり、組合議会議長に内野正美議員、副議長
に鴻巣市議会選出の中野昭議員、議会運営委員長に
小柳幸一郎議員、議会運営副委員長に鴻巣市議会選
出の岡田恒雄議員が就任いたしました。
　付議された議案
○議案第3号　埼玉中部環境保全組合監査委員の選
任同意について
　北本市議会選出の大澤芳秋議員を議会選出監査委
員として選任
○議案第4号　専決処分の承認を求めることについて
　埼玉中部環境保全組合議会の議員の議員報酬及び
費用弁償等に関する条例の一部を改正する条例
○議案第5号　専決処分の承認を求めることについて
　埼玉中部環境保全組合特別職職員の給与及び旅費
に関する条例の一部を改正する条例
　以上、上程されました3議案とも慎重審議のうえ、
原案のとおり同意、承認されました。

一 部 事 務 組 合 報 告一 部 事 務 組 合 報 告
北本地区衛生組合議会臨時会北本地区衛生組合議会臨時会

杉田しのぶ 議員杉田しのぶ 議員
埼玉中部環境保全組合議会定例会埼玉中部環境保全組合議会定例会

神田　　隆 議員神田　　隆 議員

期日　平成21年5月27日　午前11時から
場所　東松山市議会議場

　吉見町議会から、小林周三議長と尾﨑豊の2名が
出席いたしました。
　管理者提出議案は、
○議案第14号　監査委員の選任について
　新たに小林周三氏を選任いたしたいとするもので
す。

比企広域市町村圏組合議会臨時会比企広域市町村圏組合議会臨時会
尾﨑　　豊 議員尾﨑　　豊 議員

○議案第15号　財産の取得について
　松山北分署に水槽付消防ポンプ自動車を一台取得
したいとするものです。
○議案第16号　財産の取得について
　東松山消防署にはしご車を一台取得したいとする
ものです。
○議案第17号　財産の取得について
　小川消防団第2分団第2部に水槽付消防ポンプ自
動車を一台取得したいとするものです。
　上程されました議案について慎重審議の結果、原
案のとおり可決されました。

仲よく食事をする保育園児

町議会を傍聴してみませんか町議会を傍聴してみませんか
９月１日㈫から開催される予定です。

詳しいことは町議会事務局までお問い合わせください。

TEL 0493（63）5024

９ 月 定 例 議 会
次の議会は

555555555555555555555555555555555555555555555555
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議 会 日 誌

誌日会議議

編 集 後 記編 集 後 記

　川辺に蛍が灯を照らす季節となりました。町民
の皆様いかがお過ごしでしょうか。
　議会だより編集委員会は新しいメンバーに変わ
り、第118号より「議会だより」を発行してまいり
ます。町民の皆様に、日ごろの議会活動状況等が、
分かりやすく親しめる「議会だより」発行に努め
てまいりたいと思います。
　皆様には、議会の傍聴と「議会だより」に関す
る御意見をいただけますようお願い申し上げます。
　夏本番、御健康と御多幸をお祈り申し上げます。

月　日 件　　　名
H21. 3. 7 吉見町舞踊連盟主催「第4回舞踊発表

会」
14 吉見中学校平成20年度第51回卒業式
14 平成20年度吉見町シルバー人材センタ
ー第2回定期総会　　　　　　　　

14 吉見町シルバー人材センター20周年記
念式典

22 平成20年度西吉見南部土地改良区通常
総会

24 町内小学校平成20年度卒業式
26 比企郡町村議会議長会議
28 第5回道の駅朝市

4. 1 平成21年度町職員辞令交付式
1 平成21年度吉見町教職員辞令伝達式
2 議会だより編集委員会
3 埼玉県町村議会議長会役員会
4 平成21年度よしみ幼稚園入園式
6 武蔵丘短期大学平成21年度入学式
8 吉見中学校平成21年度入学式
8 町内小学校平成21年度入学式
10 議会だより編集委員会
20 議会だより編集委員会
26 吉見町神社総代会
27 吉見町農業委員会委員改選後の懇親会

5. 8 新井町長2期目就任式
8 議会全員協議会
8 議会運営委員会
9 第31回町内グラウンド・ゴルフ大会

月　日 件　　　名
5.14 比企郡町村議会議長会定期総会
15 平成21年度吉見中学校ＰＴＡ・後援会
歓送迎会

19 第34回全国町村議会議長・副議長研修会
20 比企広域市町村圏組合議会組合市町村
選出議員代表者会議

20 デイケア施設ひばり定期総会
23 平成21年度吉見町水防訓練
23 平成21年度吉見町シルバー人材センタ
ー第１回定期総会

25 東松山地区暴力排除推進協議会役員会
及び総会

26 吉見町老人クラブ連合会総会
26 吉見町商工会総代会
26 吉見町教育関係管理職合同歓送迎会
27 比企広域市町村圏組合議会臨時会
28 吉見町遺族会総会
28 第27回吉見町民ゴルフ大会パーティー
29 平成21年度吉見町ＰＴＡ連絡協議会歓
送迎会

30 フレサよしみへ寄贈の彫刻作品（ブロ
ンズ像）「除幕式」

6. 1 埼玉県町村議会議長会臨時総会
1 平成21年度東松山地区防犯協会総会
9 議会運営委員会
11 平成21年度吉見町認定農業者協議会総
会及び懇親会

議会だより編集委員会
委員長　内野　正美（前列中央）
副委員長　尾﨑　　豊（前列右）
委　員　小林　周三（前列左）
委　員　小柳幸一郎（後列右）
委　員　宮﨑　雄一（後列中央）
委　員　神田　　隆（後列左）


